

就職おめでとう！

エンカレッジを利用してから緊張しましたが、自分の合う仕事に就くことができるように様々なビジネスマナー講座やその他の講座を身につけていき、就職に向けて依頼業務にも取り組みました。ワークサンプルではキノコねじを120個達成することができました。そして、エンカレッジを利用して7ヶ月になり、ようやく内定をいただくことができました。利用開始からわずか7ヶ月で入社ができたのはうれしいと思いました。(利用者A)

面接練習会

面接練習会は、事前に記入した質問リストをもとに利用者が面接官と応募者に分かれ、模擬面接を行う形式でした。私は練習会当日の午後に、本番の一次面接があったのですが、模擬面接で聞かれた質問が、午後からの面接でも聞かれて驚きました。練習では答えに詰まってしまったのですが、練習会で経験していたおかげで本番では落ち着いて答えることができ、お陰様で一次面接の通過に役立ちました。ありがとうございました。(利用者B)

利用を開始して

私はエンカレッジの利用を開始して一ヶ月経ちました。体験と違って出席する際、記録票の書き込みやメールで担当のスタッフに報告をすることや毎日ファイルを提出する義務があります。こういった習慣を身に付けることが良いことへと繋がってきます。最初は慣れないことが多いですが、困ったことはスタッフに聞けるので、この経験はきっと就職した上で徳を積めるので、これからも頑張っていきます。(利用者C)

実習報告

10月の4日間、私はA社に実習に行きました。インフルエンザの摂取日やIDの入力作業を体験させてもらったり、配布物の仕分け作業やパンチで穴を開けてファイルに閉じる軽作業も体験させてもらいました。私はこれが初めての实習だったので、最初はすごく緊張していましたが、すごく丁寧に作業ができていたという評価をいただいたのでとてもいい経験になりました。次回の実習も頑張ります。(利用者D)



ライフスキル

私はこの前、ライフスキル講座である会社に行かせていただきました。そこではソーセージでさまざまな生き物などを作りました。特に真ん中で作ったものが難しかったです。最初、ソーセージであればどんな商品でも動物などを作ることができるのだと思っていましたが、ウイニーというソーセージ以外のものでもやってみると加工前提に作られていないので結構、切り込みを入れるのが大変でした。(利用者E)

ソーシャルクラブ

今回のソーシャルクラブでは京都にある平等院鳳凰堂に行きました。私が思っていたより平等院鳳凰堂が小さくて少し驚きました、あと他にも鐘が置かれていて私は初めて見たのですがそれが思っていたより大きかったです。ミュージアムの中はすごく素敵な空間で昔の貴重な物や雲中供養菩薩像(うんちゅうくようぼさつぞう)が飾られていました。やっぱり京都なので景色がとてもよかったです(利用者F)



ご家族様へ

年の瀬が迫り、今年も残り僅かとなってまいりました。今年を思い返すと、マスクを着用する機会が減り、色々な方とお顔を合わせてお話できたことが一番大きな出来事だったかなと思います。「表情で、笑顔で伝わるものってこんなにあるんだ」と再確認することができました。来年も、皆様の笑顔がたくさん見られることを願っています。寒くなりますので、お体に気をつけて、良いお年をお迎えください。(スタッフA)

編集後記

今回で編集長をするのが2回目でした。先月は、イルミネーションの点灯があったり、野球界では59年ぶりの関西ダービー、神戸(三ノ宮)・大阪(御堂筋)での優勝パレードで盛り上がっていましたが、2023年も残りわずかです。利用者やスタッフの皆さんにとって、よい2024年を迎えられるよう体調に気を付けながら、頑張ってください。(利用者G)



- ・利用状況(12月1日時点)
男性/12名・女性/3名
- ・就職実績(2023年度)
11名

12月の予定

12月15日(金) ソーシャルクラブ
12月16日(土) AM:土曜開所/
家族MT(参観) PM:望年会
12月28日(木) 仕事納め
12月29日(金)~1月3日(水)
年末年始休業

発達障害のある方の就職活動を応援する

働くチカラWEB

<http://hataraku-chikara.jp/>

エンカレッジ大阪のブログ
「就労移行の日々」もぜひご覧ください!

